

Astama Ops Kapolri Tinjau Posko Kemanusiaan Polda NTT, Pastikan Kesiapan Bantuan untuk Korban Erupsi Gunung Lewotobi

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.RESNARKOBA.ID

Nov 14, 2024 - 12:41



Astama Ops Kapolri Tinjau Posko Kemanusiaan Polda NTT, Pastikan Kesiapan Bantuan untuk Korban Erupsi Gunung Lewotobi

Pada Rabu malam (13/11/2024) sekitar pukul 19.50 WITA, Posko Kemanusiaan Polda NTT menerima kunjungan penting dari Astama Ops Kapolri, Komjen Pol. Verdianto Iskandar Bitticaca, yang datang bersama rombongan untuk meninjau kesiapan posko dalam membantu masyarakat terdampak erupsi Gunung Lewotobi Laki-Laki. Kunjungan ini bertujuan memastikan kelengkapan dan kesiapan posko dalam menyediakan bantuan kepada para pengungsi.

Rombongan Astama Ops Kapolri didampingi langsung oleh Karoops Polda NTT, Kombes Pol. Deonijiu De Fatima, S.I.K., S.H., dan diikuti oleh Asisten Logistik Kapolri, Irjen Pol. Raden Prabowo Argo Yuwono, S.I.K., M.Si., serta Kapusdokkes Polri, Irjen Pol. Dr. dr. Asep Hendradiana, Sp.An-TI., Subsp.T.i(K), M.Kes., bersama sejumlah pejabat Polri lainnya. Kehadiran para pejabat tinggi ini menunjukkan keseriusan Polri dalam memastikan operasi kemanusiaan berjalan efektif dan optimal.

Sesampainya di Posko Kemanusiaan, rombongan disambut oleh Wadanyon Sat Brimob Kompil B Maumere, AKP Agustinus Sulvester, SE, Kaposko Utama Posko Kemanusiaan Polda NTT, Iptu Laurensius Dalu Daton, serta para anggota posko. Dalam kunjungan tersebut, Komjen Pol. Verdianto dan rombongan meninjau berbagai fasilitas di posko, mengevaluasi persiapan logistik, dan memantau kesiapan medis yang akan diberikan kepada para pengungsi.

“Kami ingin memastikan bahwa Posko Kemanusiaan Polda NTT siap sepenuhnya untuk melayani masyarakat yang terdampak bencana. Kesiapan logistik, pelayanan kesehatan, dan berbagai kebutuhan pengungsi harus dipastikan berjalan maksimal. Kehadiran kami di sini untuk mendukung upaya ini,” ujar Komjen Pol. Verdianto.

Karoops Polda NTT, Kombes Pol. Deonijiu De Fatima, yang turut mendampingi kunjungan ini, menyampaikan bahwa Polda NTT akan terus berfokus pada penyediaan layanan yang aman dan nyaman bagi para pengungsi. Kombes Pol. Deonijiu memastikan bahwa posko ini selalu dalam keadaan siap untuk menangani segala kebutuhan warga yang terdampak erupsi.

Kunjungan tersebut menjadi dorongan moral bagi para petugas yang sedang menjalankan tugas di lapangan dan memberikan rasa aman bagi masyarakat yang terdampak bencana, dengan dukungan penuh dari jajaran Polri untuk menghadapi masa-masa sulit ini.